

周西公民館日記(バックナンバー)

2021年1月

このコラムは地域とのコミュニケーションツールの1つとして開設しました。

周西公民館マスコットキャラクター

(みどぼう・すさゴン・公馬ちゃん)が交代で公民館の動きを紹介してくれます。



| | |
|--|-----------|
| 1月29日 | お当番 公馬ちゃん |
| <p>来週は節分だっぺ。豆をまいて鬼を退治するぞ! 公民館が休館する前に、折り紙サークルさんが節分の飾りをつくってくれたがお。</p> <p>折り紙で色んなものが作れるんだなあ。</p>  | |
| 1月22日 | お当番 すさゴン |
| <p>はみ出ている芝を、館長が刈り取ったでござる。さっぱりじゃ!</p>  | |

1月20日

お当番 みどぼう

上総高校のみなさんからシクラメンをいただいたの。
本当にきれい!きっと愛情たっぷりで育ったのね。

お出かけできるようになったら、ぜひ公民館に見に来て
ね。



1月14日

お当番 公馬ちゃん

朝晩毎日さびいなあ。公民館の芝も凍ってんがよ。

凍った草はシャーベットみたいな味がするんだおか。これを真夏に食ったらうんめっぺな。



1月7日

お当番 すさごん

緊急事態宣言で公民館は午後8時閉館じゃ。詳
しくはホームページをご確認下され。

自分を守るため、身近にいる大切な人を守るた
めにできることは何かのう?

あなたをコロナから守りたいから
みなさんをコロナから守りたいから

手洗い・3密の回避・換気の徹底と、
来館中は活動中・休憩時等も含め
終日マスクの着用をお願いします。

 君津市教育委員会
関西公民館

1月8日

お当番 みどぼう

利用者の方が干支飾りを作ってきてくれたわ。なんてかわいいのかしら

今年は丑年。みんながモーっと輝ける一年になりますように☆



1月6日

お当番 公馬ちゃん

新年あけましておめでとう。今年もよろしくお願ひします、だお。

この花はカラーっていうんだってが。用務員さんが飾ってくれたお。かっこいい花だっぺ。

不要不急の外出を控えるため、1月11日までの期間、公民館利用のご検討をおねがいしているお。

